
 

 

Mi chiamo Rebecca Nianzou, ho 24 anni, sono nata in Costa d’Avorio ma vivo a Parma da quasi 13 anni. 

Frequento l’ultimo anno di Giurisprudenza all’Università di Parma.  

Ho frequentato un semestre di studi all’Università di Shangai.   

Durante l’estate lavoro come operaia stagionale.  

Mi definisco una cittadina del mondo; sono orgogliosa di portare dentro di me i saperi e i valori delle 

comunità, anche molto lontane, in cui ho vissuto.  

Per questo mi sento anche figlia di Parma, città in cui ho trascorso gli anni fondamentali della mia 

adolescenza, dove ho trovato l’affetto di tanti parmigiani e dove ho incontrato quelli che oggi considero i 

miei genitori.  

La mia candidatura nella lista è anche un atto di riconoscenza e di fiducia nei confronti della Città. Mi voglio 

impegnare per il bene comune perché, in un momento così difficile, la partecipazione di noi giovani è 

decisiva per costruire il futuro di tutti.    


